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EDICION SEMANAL Del 25 Oct. al 12 Nov. 

IN 

precio: 10 ptas. 



... miren Vds., 
mi hija se va a casar, 

y cuando ·nació ... 
A nadie más pueden decirle lo 
que esta señora nos está 
diciendo: "cuando nació mi hija, 
compramqs un calentador de 
agua (instantáneo, a gas, 
español) de Vds: que todavía 
nos dura, y ahora que se casa, 
querría otro igual" · 
Porque desde 1959 los 
calentadores COI NTRA Godesia 
están satisfqciendo esa 
necesidad de agl!a caliente en 
los hogares españoles.* 
Pero, una cosa! no podemos 
vender unos calentadores 
iguales a los de hace 8, 12 ó 17 
años, porque nuestra tecnología 
de fabricación ha ido · 
incorporando todos los 
adelantos de nuestra 
investigación y de los avances 
que en todo el mundo se van 
consiguiendo.:* 

* y europeos, americanos, ·africanos y asiáticos 
** con hom.a.logación alemana, según normas europeas 

COINTRR-
19 modelos de hoy, para todos los gases · 

la industria del bienestar Apartado 69 Alcalá de Henares (Madrid) Tel 888 18 00 
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f.CLs\\ma. ... 
Efectivamente podemos considerar y afirmativamente, 

que este domingo último ha sido nefasto para los colores 
del Alcalá. El partido de Albacete, había despertado un 
crecido interés debido a lo ni velada que ambos conjuntos 
mantenía la tabla clasificatoria. Al Alcalá se le temía 
por que el haber eliminado al Baracaldo en Copa y con
forme a su posición en la clasificación, ciertamente era 
para que en la ciudad de las navajas no es~uvieran ha
ciéndose muchas ilusiones de cara al resultado de este 
choque. Desde por la mañana palpamos el ambiente de las 
calles albacetenses y la verdad es que había pronósti -
cos para todos los gustos. Las Peñas alcalaínas pregon~ 
ron como siempre desde muy temprano su gran amor al Club 
sin jactarse de ese sacrificio que supone salir a la ca 
rretera en pos de un equipo que es todo para ellos. -

Llegó la hora del parti do y e n las gradas había una 
gran expectación, salió el equipo del Alcalá siendo re
cibido con una ovación fortal ecida por lás Peñas Alca
laínas que tambien recibieron a l Albace te de igual man~ 
ra postura que por su deportividad tuvo eco en los afi
c.ionados manchegos resaltando este gesto. Pero pasemos 
a lo que a nuestro juicio dió de sí el partido. 

Dirigió e l partido, muy bien por cierto, el colegí~ 
do Sr. Almendros Santos, evitando quizás alguna tarjeta 
que tuvo que haber sacado. 

Se alinearon por el Albacete, Bernardo; Gómez, Leo, 
Raúl, Flores; Samper, Ortega, Arguizuela, Carlos, Verdú 
y Más. Esteban reemplazó a CArlos y Avilés a Samper. 

Por el Alcalá: Ortiz; Flores, Herrero, Martínez, Za 
zo, Javi, Casero, G. Rubio, Amador, Gordillo y Toni. VI 
la reemplazó a G. Rubio en la segunda parte. 

Dentro del primer minuto de juego, el Alcalá propi
cia la primera oportunidad de gol, jugó la pelota tej ien 
do muy bien y Zazo quedaría sólo ante el portero tapo-=
nándoles éste el huevo con su salida estrellándose la pe 
lota en su cuerpo. No pasó nada excepto el susto mayús~ 
culo que sufrieron los aficionados de Albacete. Muy pron 
to los j ugadores blancos empezaron a presionar apoyándQ 
se en su punta que se mostró codiciosa realizando juga
das peligrosas protagonizadas por Ortega, ·Carlos y Más, 
poniendo en aprietos la zaga alcalaína en varias ocasio 



nes. En el minuto seis, la meta de Ortiz recibe el úni
co impacto que se produjo durante los noventa minutos. 
Carlos de un soberbio cabezazo cruza la pelota a Ortizy 
el delirio cunde en las gradas. Carlos no estaba bien 
marcado y remató cómodamente a las mallas haciendo inú
til la estirada de Ortiz. Minuto diez, Casero ensaya el 
tiro y Bernardo desvía a córner. Minuto diecisiete, Or
tega, se interna por el lado izquierdo, larga un centro 
muy bien medido a la ~abeza de Más que remata saliendo 
fuera por, muy poco. La misma jugada se produjo varias ve 
ces sin acierto a la hora del remate, este sistema de 
juego era el arma del Albacete que confía en la eficacia 
rematadora de sus fornidos hombres que dominan el juego 
aéreo. Minuto 25, Toni se anota una tarjeta por algo que 
no debió hácer ya por sistema. En el minuto 26, Zazo ve 
esfumarse otro gol que tuvo a su alcance y que no acer
tó a incrustar .en la red. Minuto 48, remate de Ortega 
aprovechándose de su felino salto, pero tampoco acierta 
a mover .el marcador, el juego por alto era la tónica g~ 
neral dominado por el Albacete donde llevaba las de ga
nar, en cambio el Alcalá muchísimas veces colaboró en e?_ 
tas acciones cuando en realidad lo que tenía que hacer 
es rasear la pelota donde podría haberse encontrado a si 
mismo. No se comprende que habiendo ensayado el pase co_I 
to con el balón controlado y raseado con resultados muy 
positivos, se cayera una y mi1 veces en la equivocación 
de elevar el balón la mayoría de las veces sin punto de 
destino por la falta de control en el cuero y la falta 
de exactitud del pase. Se llega al descanso y se espera 
con impaciencia la segunda parte. Un gol no era suficie!!_ 
te para tranquilidad del equipo albaceteño y el Alcalá, 
muy bien podía hacer diana en cualquier momento. 

En el segundo tiempo, se quedó Gómez Rubio en los 
vestuarios y salió Vi la en su puesto, con este cambio el 
Alcalá ganó muchos enteros ya que se creó mucho peligro 
por el lateral derecho centrándose pelotas que no enco!!_ , 
traron rematadores que no supieran rubricarlas en la red. 
En cambio por el lado izquierdo no se pudo llegar al área ; 
ya que Toni no quiso profundizar como el suele hacerlo, 
haciendo ascos a la zona despejada donde se desenvuelve 
muy bien, allí lo hizo Gordillo que anduvo torpe perdien 
do bastantes balones que le arrebataron precisamentepor 
hacerse un verdadero lío incapaz de rebasar a sus opo -
nentes. El Alcalá llega a encerrar al Albacete en su par 
cela y siembra el nerviosismo, siempre controlando los 
posibles contraataques del equipo local que consiguieron 
hacer algunas veces pero fueron atajados por la defensa 
del Alcalá que se impuso con más entereza qeu en la pri 
mera parte. Un gol más podía romper las aspiraciones del 
Alcalá en su 'empeño de establecer el empate y se tuvola 
conciencia de que había que esforzarse para conseguir 
mantener el portal de Ortiz infranqueable lo que se con 
siguió a pesar de que elAlbacete inexplicablemente des~ 
perdició una clarísima ocasión para marcar. ~diado es 
te segundo tiempo se jugó a tumba abierta, el Alcalábus 
có afanosamente el empate, jugando en corto y controlan 
do más el esférico lo que produjo gran desasosiego en las 
filas manchegas y entre el mismo público que estaba en
tusiasmado por el juego que se estaba realizando en la 
hierba. Bastantes veces se rondó el portal del Albacete 
pero .nunca llegó ese remate que estableciera el empate, 
aunque a punto· estuvo Gordillo de conseguirlo en · tm buen 
cabezazo que con muchos apuros acertó a enviar a córner 
el meta albaceteño, esto ocurría cuando escasamente fal 
taban dos minutos para finalizar el partido. Mucha emo~ 
ción y muchos nerviso, el Alcalá se había destapado, y 
estaba mostrando su tarjeta de visita, pero los malos 

• mengues no quisieron ayudar a dejar en su sitio lo que 
debió ser la realidad. 

DECORCfSO 

CAFETERIA V REPOSTERIA 

GRUPO CUARTO 

•Resultados 

TOSCAL, 2; Arandina, l (sábado). 
Alcorcón, l; TALAVERA, 3. • 
CIEMPOZUELOS, 4; Las Palmas At., 2. 
VALDEPE~AS, 3; Salmantino, 2. 
ZAMORA, 3; Manchego, O. 
ALBACETE, l; Alcalá, O. 
Plasencia, 2; Alma7.án, 1. -
Arganda, l; CARABANCHEL, 2. 
Tol,edo, O; Moscardó, O. 
GUADALAJARA,- 2; Leganés, l. 

Clasificación J . G. E. P. F. C. Pn . + 
--------

l. ALBACETE . 9 7 1 1 22 5 15 + 5 
2. Zamora ... . 9 6 2 1 16 6 14 + 4 
3. Plasencia . . . 9 5 2 2 11 7 12 + 2 
4. Carabanchel .. 9 3 2 2 15 10 12 + 4 
5. Alcalá . . 8 s 1 ! 13 7 11 + 3 
6. Tosca! ... . . 9 5 1 3 14 11 11 + 3 
7. Moscan.ló . .. 9 4 2 3 15 12 10 + 2 
8. Manchego . . . 9 2 6 1 9 9 10 + 2 
9. Talavera . . . 9 4 1 4 11 11 9 + 1 
10.~as . . 9 4 1 4 9 13 9-1 
11. . . ·. 9 3 2 4 12 11 8 
u. Leganés • . . . 9 2 4 3 6 10 8 
13. Las Palmas At. 9 3 1 5 9 14 7-1 
14. Ciempozuclos . 9 3 1 5 10 17 7-3 
lS. Guadalajara . . 9 l 4 4 7 10 6-4 
16. Alcorcón . . . 9 3 o 6 8 14 6-6 
17. Toledo ... .. 9 1 4 4 6 12 6-4 
+. Almazán . . . 8 1 4 3 6 12 6 
19- Salmantino . . 9 2 1 6 11 14 5-3 
20. Arganda . 7 2 o 5 11 16 4-4 

TROFEOS - ALCALAI NA PENA 

f"- CE RV ANTI NA 
1º JAVI - - - - - - 24 puntos 

2º HERRERO Y ORTIZ- 16 " 
3º TONI 12 " 
4º ZAZO - 8 " 

5º FLORES 4 " 
(Faltan por puntuar: 

TOLEDO y PLASENCIA) 

TONI 

JAVI - - - - -

VILA 

ESCOBAR -

4 goles 

3 

3 

2 

" 
" 
" 

HERRERO, G.RUBIO, DIAZ, GORDI 
LLO y AMADOR, todos con un gol. 

AMBIENTE SELECTO 

Y CONFORTABLE 

Visitenos y deguste· UD. 

Alameda, 26 
Teléf. 889 25' 25 

nuestra variedad de Coctailsy"COFFEE" 



PUDO SER EL EMPATE FALTANDO DOS MINUTOS 

LA PEÑA " EL QUIJOTE " EN ARA~UEZ CAMINO DE ALBACETE 



CARLOS 

AUTOR DEL GOL DEL AL BACETE 

SUFRIDA AFICION 

Cuan<lo re gresaba uno de los autocares ocupados por 
m e mbro s de l a Peña "El Quijote", de presenciar el par
t do de Albacete, el vehículo sufrió una rotura que im
p dió hacer e l viaje en el tiempo normal de la ruta.Ello 
s ucedió a once kilómetros antes de llegar a Mota del Cue!_ 
vo distante de Madrid unos 150 kilómetros. Los compone~ 
tes de la expedición hubieron de aguardar en e l sitio 
hasta la una de la madrugada que les recogió otro auto
car de la misma empresa , arribando a Alcalá de Henares 
a l as tres y media de la madrugada. Las familia.s ent e ra s 
que formaba n esta expedición con la gran armonía que les 
caracteriza af rontaron este contrati empo con l a ent e r e
za que dimana de esa afición RUe dedican a su equipo del 
Alca l á . Así da gusto, nosotros fui mo s uno de los que qu~ 
daro n e n l a ca rrete ra pero nos si rvió para comprender con 
más profundidad hasta donde se llega cuando de verdad se 
sient ?n lo s colores de un equipo de f útbol . 

BALONCESTO 

ENTREVISTA A ANTONIO CERVERO 

Siguiendo con nuestras entrevistas con los máximos 
dirigentes de los Clubs de Tercera División, encuadra -
dos en el grupo tercero, hoy traemos a nuestras ·páginas 
a D. Antonio Cerveró, máximo responsable del equipo Ban 
co Ibérico. -

D. Aoto~io, sin ser el presidente oficial del equi
po, cargo que recae en D. Antonio Bellver, es la perso
na más idónea para responder a nuestras preguntas: 
- D. Antonio , ¿a cuánto asciende e l presupuesto del Club 
para esta temporada?. 
- Aproximadamente unas 600.000 pesetas, pero debemoscon 
tar con el equipo junior, que tenemos actualmente en mar 
cha en la s competiciones castellanas . -
- ¿Asp iraciones?. 
- Este año el conjunto ti ene una gran juventud y esto se 
tiene que notar por fuer za en el rendimiento óptimo del 
mismo. Por ello, nuestra meta se centra en alcanzar un 
puesto entre los cuatro primeros, que nos permita estar 
el año próximo en esa segunda B que se va a formar.Nues 
tra entidad nos ha prometido un incremento importante en 
el presupuesto si esto se logra, y por ganas de los ju
gadores y técnicos no va a quedar. 
- ¿Qué equipo s ve con más posibilidades para alcanzar el 
primer pue s to al final?. 
- En primer el Alcalá que cuenta con A. Carra, prepara
dor que sabe lo que se trae entre manos, y siempre tie
ne a sus jugadores en unos momentos de j uego impresio -
nantes. Tambien Arquttectura que ha realizado unos re ·
fuerzos importantes de cara a esta temporada, cuenta con 
posibilidades. 
- ¿C uántas hor as entrenan a l a semana?. 
- Normalmente lo hacemos los Lunes, Miércoles y Viernes, 
a dos ho ras por día, en las instalaciones cubiertas de 
Sa n José del Parque . 
- ¿Có mo se está desarrollando e l encu entro que estamos 
presenciando? . 
- Partiendo de que el Alcalá lleva ya entrenando desde 
e l mes de Agosto y que nosotros no hemos ten1do practi
c amente pretempo rada, el poder so lamente entrenar dos se 
manas antes de la competic ió n, dentro de unos cauces lÓ 
gicos. El primer tiempo estuvo competido, pero e n la se 
gunda parte hemos notado la falta de preparació n física 
por las causas antes. comentadas. 
- ¿Los árbitros? . 
- Bien en lín eas ge ner ales. Ya nos conformábamos con que 
siempre nos piten as í. 

Co n estas pa l abras nos despedi mos de D. Antonio Cer 
veré , deseándole se cump l a n sus deseos de alcanzar esa 
s0gundu B, marcada como meta. 

1 NDUSTRIAL, O - R. P. AVILA, 1 

A las órdenes del Sr. Rubio Sole r, que estuvo bien, 
los equipos se alinearon así: ALCALA: Paco; Cuesta, Oli 
va, Ballesteros, Justo, Huelmes, Na nchy, Raúl, Gregorio, 
Pablo y Pola nco. Daniel y Rojo, por Pablo y Raúl. AVILA: 
Paco; Llorente, Navarro, Eduardo, Venancio, Miguel, Au
relio, Fernando, Javier , Sebas y Pazo. 

Mal , rematadamente mal el equipo industrial fr0nte 
a un conjunto que es inferior técni camen te, pero con más 
ganas y más ilusión para lograr la victoria, lo que les 
faltó a los chicos de Caborana. De seguir así estamos se 
guros que la afición les volverá la espalda . Esperemoi 
que saquen a relucir ese buen juego y esa lucha que les 
dieron triunfos la pasada temporada. El gol fué logrado 
a los 76 minutos de juego al transformar Javier un pe
nal ti que cometió Ba ll esteros y que fué bien señalado. 

AVANCE , 2 - TORRES, 2 

En un partido bronco, con expulsiones y con un pési 
mo arbitraje del Sr . Dávila, e l Avance emp ató con el To · 
rr es a dos t anto s. El partido fué j ugado de poder a po~ 
der, si bien el Torres fué el equipo q ue luchó con más 
c l ase. Enfrente tuvo al Ava nc e decidido a todo después 
del go l del Torres lanzándose en busca del empate lo que 
se consi guió por e l pun donor que sacó a relucir. Expul
siones bien decididas de Re, Zurita y Casanova . 

AVANCE: An ton io ¡ Luengo, Ma tl as, Juli, Navas, Tanes, 
Talaver, Buill, Gómez, Marcelo y Taravillo. 

TORRES: Ortega ; Lucas, Casero , Zur ita, Sáez, Casan~ 
va , Villanueva, Case r o II, Sa n z , Mariscal y Llarandi. 

e 



«Una imagen dice más que cien palabras» 

PROXIMA APERTURA 

~ 

, 
Y 1 X 2· ' 

C/ Almeria, 6 (Próximo a Cafetería Mayka) 

Frutos secos - llBRERIA 
Y PAPElERIA 

LUCY 
Encargos de imprenta 

Un establecimiento 

instalado y pensa

do para Vd. en la 

zona más bonita de 

la ciudad. 

ALCALA DE HENARES 



HIGES 
UN JUGADOR CON fUTURO 

José Luis Hijes Casalengua, 18 años , na 
· cido en el Sotillo, un pueblecito de Guada= 
lajara y hoy jugador en la plantilla del Al 
calá como guardameta. Higes,ha llegado · aI 
primer equipo desde el Alcalá Industrialdon 
de ya destacaba poniendo de manifiesto sus 
excelentes cualidades. Es cierto que en el 
primer equipo nos se ha dejado ver de mane
ra oficial, porque Ortíz mantiene la titula 
ridad, pero Higes, que posee lo necesario pa 
ra hacerse con la plaza y espera la oportu= 
nidad para demostrar su valía, ha dicho lo 
lo siguiente: 

"Entreno con mucha ilusión porque es una 
cosa que siempre viene bien". 
- Estar en el banquillo ¿Es por que eres 
peor que Ortiz?. 
- No. Ortiz empezó un poco flojo pero se ha 
superado y hoy está en un buen momento,pero 
esto no quiere decir que sea peor, yo en la 
primera oportunidad intentaré estar lo mejor 
posible y creo que tendré opción . a cubrir la 
puerta con la misma garantía. 
- ¿C6mo ves tu al equipo del Alcalá? 
- Fuerte y con ~spiraciones. 
- ¿Piensas dedicarte de lleno al fQtbol? · 
- Quisiera dedicarme al fútbol ,estudiar Edü ' · 
cación Física y si no, una carrera que se lle 
vara bien cov el deporte que es lo que me 
gusta. 
- Qué crees tu que debe tener uno para ser 
buen portero. 
- Reflejos, agilidad, valentía y precisión 
en las ·salidas. · · 

- ¿A que equipos señalarías para terminarla 
liga en los puestos de cabeza?. 
- Albacete, Zamora, Alcalá y Toscal, este úJ 
timo .por la fuerza que mantiene en su terr~ 
no; 
- ¿A qué equipo de primera divisi6n te gus
taría llegar?. 
- Yo no menciono a ninguno de los tres gran 
des, me daría igual cualquier otro que fue~ 
ra de primera división. 
- ¿Sufres mucho en el banquillo?. 
- La verdad es que sí~ más de lo que se su 
pone. 
- ¿Qué te dice el "míster" para conformar tu 
puesto de reserva?. 
- El Sr. Guemez, me aconseja paciencia y cu_!. 
da mantener esa moral . que poseo esperando la 
.ocasión. 
-¿Qu€ ·dirías . a la afici6n que .confía en ti~ 
- Qu~ tiataré de no defraudarles y eso, que 
tenga confianza en mi. 

.. , Higes está muy animoso, ganas no le fa.!:_ 
tan y además se muestra muy contento por que 
confía plenamente en . que a no tardar será un 
gran guardameta. Hoy :por de pronto ya pode
mos considerarle como un jugador con futuro 
puesto que en él hemos visto unas condicio
nes muy valiosas y esperamos sepa conservar 
cuidándose as! mismo. 

ANUNCIESE EN ESTE SEMANARIO 
TA R 1 FA RE o u.e 1 o A 
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El Club 
Social de 

LA CJIJOAD 
DEPORTIVA 

Los diferentes aspectos que refleja es~ 
te reportaje fotográfico nos dan una mues
tra de la dinámica que encierra la obra que 
se ha llevado a efecto dentro de la ciudad 
deportiva. 

No cabe duda que tanto el restaurante , 
la cafetería y la terraza son un concierto 
de sobria manifestaci6n decorativa. Estilo 
definido con espacios suntuosos que invitan 
a su utilizaci6n. 

Nos sorprendi6 vivamente el acierto de 
estas dependencias que han sido vestidas con 
un mobiliario acorde con las funciones a que 
ha de ser sometido y que reúne un máximo de 
confort. 



ALCALA ·01G N AMENTE REPRESENTAD ; E 

Escribir de motociclismo parece a simple 
vista una pedantería,más si como el que esto es 
cribe desconoce la especialidad, pero merece 
la peno hacerlo en esta ocasión aunque este 
deporte no esté lo arraigado que debiera en 
nuestra ciudad. No vamos a describí r tecni -
cismos ni es tampoco nuestro empeño pecar tra 
tando de hacerlo' pero si vamos a poner de re 
lieve que actualmente y por los circuitos es 
pañoles, dos alcalaínos estan dejando muy aT 
to el nombre de Alcalá de Henares, tras cose 
char éxitos que se ignoran casi . por completo 
en esta ciudad. 

Luis Antonio González y Juan Ormazábal , 
con veinte años ambos, ya son noticias en Re 
vistas especializadas. Tanto Luis Antonio,LuT 
son, nombre para el deporte, como Ormazábal~ 
ya se mueven con frecuencia por las carrete
ras de España en pos de esas competiciones 
que dan gloria a los que como ellos se han 
iniciado con una ilusión desmedida. Pero an
tes de elogiar su justo valor, daremos entra 
da a nuestros personajes para que ustedes co 
nozcan su corto pero importante palmarés. -

Luison acudió a nuestra cita donde res 
pondió así a nuestras preguntas: 

lCuales son tus más recientes triunfos?. 

lOl R -m fRl l fRHBHRl ~ ! 
-

- El de Calafat, en la provincia de Tarrago-
na. Competición Ossa donde conseguí ganar en 
pugna con el famoso Reyes, catalán y líder , 
ya que hasta ahora ha sido vencedor en todas 
las pruebas menos en esta donde yo le he ga
nado. Tambien en Villareal de Castellón com
pitiendo con este mismo corredor, donde fué 
primero, Folch segundo y yo tercero , (Junior) 
Luego, cuando me había situado en inmejora
bles condiciones en la carrera en Granollers 
y que pude haber ganado, tuve una caída y me 
impidió alzarme con la victoria. 
- ¿Aspiraciones?. 
- Entrar en Ossa, tras correr las dos carre-
ras que quedan. 
- ¿Piensas dedicarte por entero a la moto?. 
- En principio eso quiero, pero haré topogr~ 
fía por si falla el motor ismo. 
- ¿Cuánto te cuesta competir?. 
- La temporada con desplazamientos, etc,etc, 
unas ciencuenta mil pesetas. 
- Cuando se está corriendo, ¿Se da uno cuen
ta de lo que le rodea, o vive sólo pendiente 
del circuito?. 

.- Aunque no lo parezca para nosotros no pasa 
nada desapercibido, aunque puene suponerse 
que lo que más nos preocupa es la superación 
en el asfalto y trantando de hacerlo con ca
beza. 
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EN LOS CIRCUITOS DE ESPANA POR 

Alguien nos apunta, por que vive con el 
en el engranaje de este deporte, que Luison 
posee unas características muy apreciables e.o 
mo científico, técnico, habilidoso y calcula 
dor ya que marca las trazadas de curvas con 
gran exactitud cosa poco frecuente en un co
rredor nuevo en 5tas lides. 

El otro personaje es Juan Ormazábal, na
ció en Zumárraga pero reside en Alcalá desde 
los diez años. Ormazábal es diametralmente 
opuesto a Luison, en él converge el arrojo , 
corazón y va lentía. Falto de experiencia y de 
mentalizarse antes de las carreras cosa im
portantísima que le ayudaría a la perfección. 
Actualmente sirve a la Patria y cara a la pro 
xi ma temporada tiene en proyecto correr en la 
categoría Super Seniors, 250 ce. velocidad , 
alternando con Nieto, Grau, Tormo y Morante, 
este último asesor de Ormazábal. Para correr 
como pretende tiene la pretensión de hacerse 
con una máquina que bien puede costar unas 
500.000 pesetas como pudiera ser la Yamaha. 

· Tambien Ormazábal hizo en Calafat un cuar 
to puesto y un séptimo en Granollers, además 
de otro~ éxitos que le han supuesto ser cono 
cido como una verdadera promesa que ha irru~ 
pido en el motociclismo con una fuerza arro~ 
lladora fuera de los común. 

Es curioso que tanto Luison como Ormazá
bal llevan en sus máquinas pegatinas del ·Al-

calá. Ellos con el mayor orgullo dicen ser de 
Alcalá y deportistas de Alcalá, pero más cu
rioso ha sido que cuando casi se ignoran en 
esta ciudad a estos jóvenes corredores , al
guien lloraba de alegría a1 conocer el triu~ 
fo de Luison en las mismísima llegada de Ca
lafat en Tarragona, gritando ¡Viva Alcalá¡. 

No queremos silenciar el nombre de una 
persona entusiasta de est~ deporte y que es
tá viviendo de cerca la vida de estos fenom~ 
nales corredores como es el Profesor de Edu
cación Física D~n Javier Casado quien acomp~ 
ña siempre a estos muchachos. El tambien es 
partícipe de estos triunfos gu~ ~e van for
jando bajo el signo del sacrificio y de la VQ 
luntad. 

Lástima que Alcalá de Henares no sea una 
ciudad donde se practique este deporte, aun
que presumimos que en adelante ha?rá que tra 
zarse una linea donde puedan seguirse los ini 
cios de unos chicos que bien pueden ser los 
pioneros del motociclismo en la ciudad. 

Por de pronto ahí están Luison y Ormazá
bal tanto monta, monta tanto, verdaderos pr_.9 
tag~nistas de esa aventura difícil co~o_es la 
del motociclismo, esperanzados y decididos,y 
como no, pendientes de que sus paisanos hagan 
suyos los triunfos que a corazón abierto se 
forjan por los circuitos de España. 



BALONMANO 

ENTREVISTA 

CON 

LUIS SOBRINO 

Presidente del 

B. ALCALA R.S.D. 
- ¿Cuándo se fundó el Club? . . 
- Hace unos doce años con el nombre de Bofarull, estaba 
patrocinado por esta firma, llegando a jugar en la Divi..,. 
sión de Honor, hasta el año 1.975. Entonces este mismo 
año cambió la política comercial de esta casa y_ya no d~ 
ba para baloncesto desapareciendo el Cl~b. El ano pasado 
nos reunimos los jugadores y gente aficionada al balo~m~ 
no y y decidimos el resurgimiento. Empezamos en la p~in
cipal de Madrid, ganamos, quedamos los primeros, fuimos 
a la liguilla de ascenso con todos los campeones de And~ 
lucia, tambien ganamos y este año hemos subido a Pri~era 
División, pero sin ninguna subvención y de ningún tipo. 
As1 que decidimos venir a Alcalá por el ambiente que ha
bía habido en las últimas jornadas de la división de ho
nor por que hubo una afición bárbara y entusiasta. 
- ¿Por qué el nuevo nombre de B. Alcalá R.S.D.?. . . 
- Sencillamente por que si jigamos en Alcalá, y si la af~ 
ción era de Alcalá, lo más bonito era que llevara este 
nombre, y si nosotros, jugadores y directivos somos los 
que vamos a solucionar esto por ahora sufragando todos 
los gastos la decisión de todos es que llevara el nombr: 
de Alcalá, as1 la gente podría hacer tambien suyo el equ~ 
po. Por otra parte hemos hablado con el Presidente de · la 
R.S.D. Alcalá, sr. Chicharro y le pareció buena la idea 
solo que por ahora no tendremos la ayuda del Club, toda 
vez que según su Presidente el presupuesto de su tempor~ 
da es alto y es imposible por ahora atender esta otra mo 
dalidad. 
- ¿Quién forma la Junta Directiva?. 
- El Presidente, que soy yo, el Vicepresidente es Germán 
Acha, el Delegado es Ignacio Rivera y uno más que es Se
cretario. No tenemos más directivos, es decir somos los 
que organizamos, y los jugadores forman parte con el Ca
pitán del equipo en la Junta Directiva ya que todas las 
decisiones se toman de común acuerdo. 
- ¿Qué presupuesto tienen para esta temporada?. 
- Para esta temporada tenemos un presupuesto de un millón 
de pesetas. 
- ¿Cuentan con algún socio?. 
- No. Queremos hacer socios ya que as1 aparte del taqu~ 
llaje que podamos hacer, pueden ayudarnos en los gastos 
que arrastramos. Ya el año pasado intentamos lo de los 
socios pero no lo llevamos a efecto quizás por estar en 
el provincial, pero este año creo que merece la pena ha
cerlo en primera división y creo que podríamos hacer unos 
quinientos socios. 
- ¿A qµé lugar pueden dirigirse quienes quieran hacerse 
socio?. 
- A la sede del Club, Joaquín Costa, 47 en Madrid, Y en 
Alcalá en el local de la R.S.D. Alcalá. Lo que ocurre es 
que estamos preparando los carnets y entonces podrá emp~ 
zarse en pocos días. 
- Qué títulos se han logrado?. - El Club ha estado en División de honor, seis tempora-
das. No se han conseguido títulos pero se ha estado siem 
pre entre los cinco primeros. El Calpisa, el Atlético de 
Madrid casi siempre se ha llevado los títulos, pero es
tando em primera tanto en nacional como en provincial s1 
hemos quedado campeones. Los jugadores s1 que tienen un 

buen palmarés, el portero por ejemplo ha sido doce veces 
internacional, Lobera tambien lo ha sido, luego tenemos 
gente que ha conseguido la Copa del Generalísimo enton
ces con el Atlético de Madrid como es Igartua y algunos 
más. 
- ¿Quienes forman en el equipo?. 
- Juan Hernández, Jorge Vasallo, Jorge Hernández, Ricar-
do Acebal, Jesús García, Guillermo Suardiaz, José Luis 
Igartua, Javier Moreno, José Barrero, Salvador Lovera, 
Cristóbal Páez, Alvaro Baselga, Pedro Goizueta, Juan Car 
los San Román, Juan Miguel Igartua, Javier Gallego, Ma~ 
riano Melina, Antonio Moya y el preparador José Luis Lucas. 
- ¿Qué ayudas tienen?. 
- Por parte de la Federación creo que este año nos corres 
penderá unas cincuenta mil pesetas, pero eso va destina~ 
do a pagar los árbitros y otros gastos muy definidos. Es 
tamos haciendo gestiones para que alguien nos ayude pero 
hasta ahora no hay nada de nada. 
- ¿Algún problema aparte del económico?. . - No. Quizás sea este el más grande, aparte de que entre 
namos ya hace un mes de siete a nueve de la tarde en la CAsa de Campo, por no tener campo donde hacerlo. Aunque 
ahora nos dejan un campo donde hacerlo pero el . horario 
que nos asignan no lo podemos cumplir por que unos est~ 
dian y otros trabajan. 
- ¿Son equipos fuertes los que componen este grupo?. 
- Este grupo q ue es el grupo sureste, alberga todos los 
equipos de Andalucl'.a, están de Alicante, dos, Eldenses y 
Cleo, de Cartagena el Bazán y los tres de Madrid.Haytres 
o cuatro equipos muy buenos y uno de ellos somos nosotros 
modestia aparte, el Eldense que ya estuvo el pasado año 
en primera división y el Universitario de Granada. 
- Cómo es el nivel del balonmano español?. 
- El balonmano español es de los que más ha' subido, hace 
siete u ocho años cuando salíamos fuera, el equipo era in 
capaz de ganar a Francia que es un equipo mediocre y hoy 
no se le· resite a la selección española, tambien tenemos 
como ejemplo al Granollers que ha sido campeón hace dos 
años, al Atlético de Madrid que llegó a la final con los 
rusos y que perdió por golaverage, es decir, el nivel del 
balonmano español es de los deportes que yo creo que con 
remo y algún otro es de los que más han subido. 
- Por último, ¿Cómo ve la afición de Alcalá?. 
- Los dos años que jugamos aquí fué maravillosa y esto se 
llenaba y fué un año que además íbamos de los últimos.Nos 
apoyó muchísimo y creo que cuando sepa que .estamos jugan 
do otra vez aqul'. y vea un par de partidos volverá a estar 
apoyándonos por que lo que queremos es tener el calor de 
este público que es entendido y además maravilloso , que 
counjuntamente con el gran equipo que tenemos se pueden 
hacer grandes cosas. 
- ¿Alguna cosa más?. 
- Que nos apoyen, que sepan que existimos y poniendo afi 
ción e interés nosotros tendremos campo donde entrenar y 
por supuesto que sea la Federación la que nos brinde su 
ayuda. Asl'. estoy seguro que iremos a la División de Honor. 

Que asía sea y que aqul'. en Alcalá que vean jugar en 
domingos alternos nos deparen ratos de emoción con esa 
técnica reconocida que siempre destaca en este magnl'.f i-
co conjunto. 
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- ¿Cuándo se fundó el Club?. 
- En el año 1.967. Co~ jugadores de la Empresa, jug~ 
mos un Campeonato de empresas en Alcalá en donde par
ticiparon incluso algún equipo de Torrejón y otros v~ 
ríos. Esto estaba organizado por unas personas que se 
dedicaban totalmente a esto, puesto que les gustabamu 
cho, desde luego sin federar, era a nivel local, y f~ 
derados ya estamos j ugando tres años como adheridos a 
la Federación Castellana. 
- Han logrado algún título ?. 
- E~ año pasado fuimos s ubcampeones y hace unos años 
atras fuimos campeones. 

lCómo se compone la ~unta directiva?. 
Bueno. Empezaré diciendo que todo esto corresponde 

a l Polideportivo Cointra, que es al margen de la Em
pre~a, o sea, que todas las personas que juegan en el 
equipo son socios, requisito indispensabl7 . HayunaJ~ 
ta de gobierno unos delegados que se dedican exclus~ 
vamente al fútbol como otros que se dedican al Tenis, 
e~c., etc. En fútbol hay tres Delegados por que la re~ 
17dad es que hemos hecho un triunvirato para mayor agl 
17dad de los problemas que suelen s~rgir, como son las 
fichas y demás dos de estos señores son de la Junta 
de gobierno ad;más de Delegados, que son Pablo de Mar 
cos Alonso, Ramón de la Cruz Segovia y luego hay un vo 
cal social que colabora con estos señores que es Jos€ 
M~r~ín Rodríguez, más conocido en Coii:i~ra por "Chicu~ 
lin , hombre que está desde la _ fun~~cion del_Club co
laborando eficazmente con una ilus1on desmedida dado 
su gran afición por este Jeporte. Como Presidente el 
Sr. Cádiz, aunque hay actualmente ot:o en f~nciones , 
qu~ recae en la persona del Sr. Fernandez Perez. 
- ¿Con cuántos socios cuenta el Club? . 

S~cios del Club que paguen cuota.no hay, sólo hay 
socios del Polideportivo que aproximadamente somos 
unos seiscientos o setecientos. 
- lQu~ presupuesto tiene para esta tem~orada?. 
- El Justo. Quiere decirse que nos aquilatamos a el, 
l~s cosas no andan bien y con lo que nos dan nos se~ · 
vimos. Luchamos mucho y muchas veces sacamos trofeos 
de empresas amigas o de casas donde nos surtimos de 
material, o sea que vamos saliendo aunque necesitaría 
mos la luna pero como no nos la van a dar... -

¿Quién compone la plantilla del equipo?. 
- Bien, de momento hemos tenido problemas por qu7 p~ 
'.ª empezar un campeonato son nec7sarios unos veinte 
Jugadores como mínimo, entonces Jugadores de la Empre 
sa tenemos en este momento unos ·catorce y hemos cogI 
do además cinco chicos de la calle, aunque la verdad 
es, que no son de la calle, puesto que son familiares 
de los que trabajan en fábrica como por ejemplo José 
Mari que es hermano de una chica que trabaja aquí,un 
tal "Frasquito II", que es tambien hermano de Albada 
lejo y hay un Sr. que tiene todas mis simpatías, Sil 
v~, este hombre trabajó en Cointra pero ha seguido 
vinculado al equipo con mucho entusiasmo. 
- ¿Quiere decirnos los nombres de los jugadores?. 

FUTBOL DE EMPRESAS 

POLI DEPORTIVO 

•••••••• 
Entrevista con 

ls1ae1 GALLEGO 

- Martín, Claramunt, Jacinto, Jesús, Mundi, Ediy, B~ 
rreguero, Portillo, José Mari, Silva, Estalig, Cádiz, 
Estanis, Albadalejo II, Miguel, Lorenzo, Ramón, Pas
cual y Ricote. 
- ¿Reciben alguna clase de ayuda?. 
- No. Solamente la subvención que da la empresa y que 
parte de un programa destinado a la ayuda en pro del 
deporte. · 
-¿Tiene algún problema planteado el Club?. 
- Bueno, no es tal problema, me imagino que es cues-
tión de organización y esto ya se ha arreglado, pue~ 
to que el entrenador Sr. Rubio cada jueves hará una 
lista de los jugadores que tienen que salir para evi 
tar problemas . El domingo pasado todo fué una aventu 
ra y hubo de hacerse todo con improvisación. -
- ¿Qué opina de la limitación de edad en estas compe 
ticiones?. -
- Me parece que el Sr. que tenga 32 ó 33 añ~s no de
bería jugar, puesto que está mermado de facultades y 
los reflejos son escasos . 
- ¿Qué aspiraciones tiene el equipo? . 
- Hombre, este año tenemos las de siempre, ser uno de 
los mejores; pero si este año conseguimos un tercer 
puesto habremos conseguido bastante. 
- ¿Tierie algún favorito de cara al ascenso?. 
- Por las referencias que tengo el Anchuelo es el fa-
vari to, yo no le he visto jugar y espero. verle el do 
mingo. 
- ¿Cómo ve el fútbol de empresas en Alcalá?. 
- Aceptable. Creo que tiene un auge consolador y que 
indudablemente irá a más. Todos los equipos son exce 
lentes y nos llevamos estupendamente. 
- ¿Quiere añadir algo por su cuenta?. 
- Simplemente agradecer a HENARES 2000 la atención 
que nos han dispensado y que siga aireando el depor
te complutense. 

iOPORTUNIDADl 
Alcalá de Henares y Torrejón 

Compañia de prestigio internacional 

busca para producto de gran aceptación 

VENDEDORES 
ambos sexos con horas libres 

GRANDES COMISIONES 

Interesados llamar al Telef. 4032196 



FUTBOL-SALA y CURSO A-RBITROS 

Para promocionar e l Fútbol-Sala en Alcalá de 
Henares , se va a organizar un Torneo de esta es 
pecia lidad. Para e llo la Federación Castella na , 
por medio de su Comité de Promoción en Alca lá, co~ 
pues t o po r l os Sr es . Frías y Muñoz organizará p~ 
ra l as categor í a de Alevines (8 a 10 años) , In
fantiles (11 a 13) y Señior de 19 en adelante . P~ 

r~ inscribirse pueden dirigirse por carta a Da 
niel Muñoz Bautista, C/. Diego·de Urbina, nº 12, 
poniendo e l nombre del equipo, edad del jugador , 
nombr·e del_ Deleqado y su domicilio. El plazo de 

inscripción quedará ce rrado e l 5 de noviembre, y 
todos los pa rtic i pantes gozará n de las ventajas 
de l a ficha federativa. 

Tambien se organizará un Curs illo para árbi 
tros de fútbol pa ra lo cual podrá n dirigirse a la 
misma dirección que para el fútbol - Sala , ponien 
do el nombre del aspirante advirtiéndole que una 
vez finalizado y superado el Curso , gozará de las 
ventajas del Colegio Castel lano de Arbitros de 
Fútbo l. 

NECESITAMOS SENTIRNOS LIBRES, NATURALES, 

CONFORTABLES Y DESPREOCUPADOS 

PUB 

ESTILO IBICENCO 

AMBIENTE DISTINTO 

UN NUEVO ESTILO PARA EVADIRSE 

A SU SERVICIO DESDE EL 20 DE OCTUBRE 
o/ 

ASI ES . ..... , ..... . 

ACTUALIDAD MUSICAL 

ESPECIALIDADES 

JOVELLANOS, 1 

ALCALA DE HENARES 

PROMOCION FU:TBOL JUVENIL 
Nos alegra que los grandes Clubs se vayan 

dando cuenta de que lo importante es cuidar y 

fomentar la cantera de fútbol juvenil , para 
ello.el Atlético de Madrid y vista la magnífi 
ca proyección que tiene Alcalá de Henares, ha 
decidido organizar un Trofeo con el fin de dis 
traer y ocupar a los cientos de .chavales que 
no pueden jugar al fútbol por carecer de me
dios. El Club del Manzanares decidido a ayudar 
a estos chicos pagará los gastos que originen 
árbitros, terrenos de ju ego, etc. , dando 1 a opoE_ 
tunidad de pertenecer al equipo madrileño y 

por lo tanto a su plantilla. 

Aquellos que deseen participar,deberán d~ 
rigirse po r carta a la siguiente dirección:Da 
niel Muñoz Bauti s ta, C/. Diego de Urbina, 12 
e n Al c alá de Henares haciendo constar el equi 
po al que pertenece, nombre y dirección del 
Delegado con e l fin de notificarl e la inscriE 
ción tan pronto se r e alice. 

Espe ramos que dado nl interés que despier· 
ta este trof~o participamos que los diez pri= 
meros equipos que soliciten su inscripción se 
rán los que participen con prioridad en el To; 
neo. Todos los jugadores gozarán de las venta 
jas q ue supone la ficha federativa. 
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93- 65 Derrotó e.1 
Alcalá-L.'Oreal al 

B. Ibérico 
C.B. ALCALA.- 35 canastas convertidas en juego;23 tiros 
libres transformados de 38 intentados (60'5%); 31 perso 
na les cometidas; Eliminados por cinco faltas: Gª - Pardo 
(minuto treinta y cuatro) y J . L . Sánchez (Minuto cuaren 
ta); Jugaron: Caravantes (4), J .L. Sánchez (8), Moral e':' 
J~ (6), Pousa (9), Ballano (9) , E . Sánchez (22), Caste
JOn (6), Pérez (8), Gª-Pardo (4) y Cuellar (17). 

B. IBI;RICO.- 21 canastas convertidas en juego ; 23 tiros 
libres transformados de 41 intentados (56%); 29 persona 
les cometidas; Eliminados por cinco faltas: Alcalde (mI 
nuto veintitres) y Defoin (minuto treinta y dos); juga':' 
ron; Miranda (2), Velasco (10) , Mora(4), J.García (-) , 
Encinas (2), Cardeñas (4) , Duralde (-), Sagi-Vela (12), 
R. García (6) ,Garzón (4), Defoin (14) y Alca lde (5). 

·- La expectación que este partido había despertado se 
vio reflejada en las gradas, pues en el las e l nGmero de 
asistent es fué bastante superior al de otros días . 

El interes de es t e e ncu e ntro se centraba en ver al 
remozado equipo del Banco Ibérico, conjunto que de cara 
a esta t e mporada se había nutrido de jugadores de Estu
diantes y Vallehermoso. 

~ la hora de la verdad, sobre la cancha, el Alcalá 
vino a confirmar la victoria obtenida la jornada ante
rior en tierras de Segovia, fre nte a l Imperio de esta -
ciudad caste ll a n ~. 

El Banco Iberico demostró ser un buen equipo, y jun 
to al Alcalá y el Arquitectura estará luch ando al final 
por los puestros de cabeza, pero en este partido demos
t:ó. estar a un nivel bajísimo en cuanto a su preparación 
f1s1ca. Solamente destacamos algunas individualidades -
por parte de Defoin, J.García y e l menor de los Sagi-Ve 
la en la segunda mitad. -

En el primer tiempo las cosas estuvieron niveladas 
hasta el minuto diecisiete, pero en los tres Gltimos mi 
nutos, una buena racha del debutante local, Ballano,que 
marc~ ocho puntos en estos minutos finales del primer -
per 1odo, lograron que su equipo fuera al descanso con un 
margen de con fianza para la segunda mitad. (38-21). 

Comenzado el segundo tiempo, el conJunto visitante 
sorprendía al Alcalá con una racha de aciertos, e n los 
se 1 s primeros minutos, que reducían la s distancias a 
die: puntos solamente (42-32) , pero rápidamente los al
~alainos reorganizaron s u labor defensiva y las aguas -
\olv1cron a su cauce . Tras este esfuerzo del B. Ibérico, 
sus Jugadores se vivieron abajo y el Alcalá si n realhar 
~~-gran partido, dominó por comple to l a situación y lo
gio llegar al término del encuentro con 28 puntos de ven 
ta;a, que al final de la competición pudieran ser tras-

.cenden ta 1 es . 
Destacamos por parte local, e l gran momento de for

ma que atraviesa el playmaker L.A. Pér ez-Suarez, que a 
pesar de s u edad junior, está co nfirmando las impresio
n~s que de el tienen l os técnicos. Tambien Cuellar y E. 
Sanchez realizaron un buen partido, derrochando voluntad 
Y ganas Je agradar en todo momento. 

MUÑCZ 
....... _ ..... IU.UllA 

Libreros, 48 - Tel. 888 28 88 

PISOS 
CON 

PISCINA 

GRATITUD 

M_Garrido 

Queremos airear pGblicamentc Y agradecer al mismo 
tiempo las ate nciones de la Peña "El Quijote" y la Peña 
Alcalaína Cervantina, con quienes hacemos este semanari~ 
deportivo, puesto que sin reservas nos es t án ayudando p~ 
ra que podamo s informar con todo.detalle de los partidos 
que se juegan fuera de nuestra c1 udad. La Peña citada en 
primer lugar ha acordado e n la Jun:a conce de r a HENARES 
2000 una plaza completame nt e gratui ta para los despla za 
mientos durante toda la temporada. -

Este es el cami no, mañana cua ndo podamos caminar so 
los, trataremos de no olvidar este gesto, pero siempre 
nos acompañará un pesar al no haber tenido la ayuda de 
quienes pueden beneficiarse de este nuestro canal de in 
formación y comunicación. 

Baloncesto Femenino 

iAlcalá Clavó su Pica en Londres! 

Nuestro flamante conjunto de primera división feme
nina, merced a la tan aireada fusión con el L'Oreal ma
drileño, debutó el pasado d1a 19 en el Pabellón del Pi
ckets Lock Center, en Southgate (Londres), frente al 
Wisps de esta ciudad en primera aliminatoria de la Copa 
europea Liliana Ronchetti. 

Este domingo no ha podido ser más brillante,pues en 
esta primera confrontación oficial a nivel internacional 
única del deporte complutense si la memoria no me falla, 
de todos los tiempos, las represe~tantes alcala1nas nos 
recordaron a la histórica "Armada", que en esta ocasión 
s1 mereció el sobrenombre de Invencible, merced a su cla 
ro triunfo. -

Los diarios deportivos madrileños, se ocuparon con 
extensión de cubrir la información del encuentro, con la 
eficacia y medios en ellos caracter1sticos. Los colabo
radores de los semanarios modestos corno Henares 2000,no 
nos permitirnos el lujo de trasladarnos a la capital in
glesa dada nuestra penuria económica , pero por-contra , 
le1rnos con avidez sus reseñas, lo que unido a la infor
mación de los técnicos del equipo a su regreso nos per
rni te ofrecerles nuestra impresión del partido . 

Un colega madrileño inicia su crónica:Debut con for 
tuna del Alcalá-L'Oreal en las lides internacionales. -

Siento discrepar con este estimado y admirado cornpa 
ñero, pero en lo que no nos puede superar es en el cono 
cimiento de una directiva que constantemente nos ha da= 
do pruebas de su seriedad y capacidad , al no dejar nun
ca nada a la improvisación. 

Es por ello que la palabra "fortuna" no debe ser ern 
pleada para calificar el resultado' de una labor planifi 
cada hasta en su más rn1nimo detalle. -

No se puede hablar de fortuna de un ganador, que su 
pera a su rival de los largo de los cuarenta minutos de 
confrontación , cediéndole tan solo un parcial (11-lO)al 
comienzo del mismo_ No es fortuna, demostrar una defen
sa presionante en la mayor parte del encuentro, con un 
gran derroche de facultades f1sicas, que echó por tierra 
las aspiraciones de las "rollizas" y veteranas súbditas 
de la Reina Isabel. 

Fortuna, amigo rn1o, es la que tuvieron las jugado -
ras locales al perder solamente por seis puntos de mar
gen (65-71) - Esto deben agradecérselo al preparados Ro
drigo , que pensando en el interés del encuentro de vuel 
ta en Alcalá el próximo d1a 26, hizo jugar prácticarnen= 
te a toda la plantilla_ 

Ante la temporada, nos asaltaba el temor de una plan 
tilla muy reducida y todo se centraba en el juego que¡)ü 
dieran dar las junior al tener que alternar sobre la cañ 
cha, junto a las que hasta hace muy poco debieron ser 
sus 1dolos deportivos. 

Pero en el encuentro frente a las inglesas, fueron 
las juniors precisamente las que pusieron la sal y la pi 
mienta de la gran vivacidad imprimida al juego,especiaI 
mente por parte de la playmaker P. Rubiales y la alero 
internacional c. Jirnénez que logró la importante cifra 
de 32 puntos en su cuenta particular y eso que su prepa 
rador la tuvo sentada muchos minutos para dar opción a 
sus compañeras en su bautismo internacional. 

Tambien debernos.destacar la gran labor de la veterana 
Marga Calderón que tuvo un d1a inspirado en los lanza
mientos a media distancia, rompiendo de esta forma una 
vez tras otra la defensa zonal de sus contrarias_ 

B A L O N C E S T O 

GRAN ACONTECIMIENTO EN EL PABELLON DE LA VlRGEN DEL VAL, 

EL PROXIMO DlA 26 A LAS 7 DE LA TARDE: 

COPA DE EUROPA LlLIANA RONCHETTI 

C . B. ALCALA-L'OREAL - WISP de LONDRES 

ALCALAINO ACUDE A ESTE ENCUENTRO A RENDIR UN HOME NAJE A 

NUESTRAS JUGADORAS, DESEANDOLAS UNA TEMPORADA TRIUNFAL 

EN LA PRIMERA DIVISION. 

AVANCE JUVENIL, 1 - TORREJON-A, 

PINTO, 2 ALCALA JUVENIL-A, 1 

JUVENIL-B, O FUENLABRADA, O 



NAVAS 11 Antoni o Na vas Mol in a, conoc ido ·po r Navas 
11 , es ac tu a lme nte j ugador de l C.D. Avance , 
es un ch a val que 1 leva un cami no f ul gur ante 
pa ra se.r figura indi s cu t ible e n e l deporte del 

Otra promesa alcalaina 
ba 1 omp i é . Nava s comenzó j ugan do e n e 1 1 . N. E. 
M., U.L . A. de Alcal á, Eras Depo r t i vo y des -
pués a l ser re c haz a do po r e l Al calá j unto con 
otros pa só a l Avance donde act ua l me n te está 
rea l izan do un a buena campaña en esta catego
r í a de Re g ion a l Prefe re n te . 

TENIS 

e.a.s\a.üos 
GANADOR 

DEL 

TROFEO 

COINTRA 

- ¿Cómo ves el fú t bol en Alcalá? 
- Ma l . Creo qu e l e falta o r gani zación y dedi 
cación des de los in fa n tiles máx ime cuando no 
se rec ibe n nin gún tipo de a yu das y que g racias 
a " Pipe " nosotros seg u i mos j uga nd o . 
- ¿Es cierto que no quisiste engro~ar e n las 
filas del Alca l á? . 
- No es que no qui sie ra, es q ue consideroq ue 
e n e l a vance estoy me j o r que pudi era estarlo 
e n e 1 p r i me r e q u i p o , s e n c i 1 1 a me n t e p o r q u e ha y 
se riedad y compa ñe r i smo . 
- ¿Qué opi nas de la Ci udad Deportiva?. 
- Creo s in ce r ame nte q ue a ho r a se p royecta r án 
nu e vos va lo r e s a unque p res umo que e l p rob l e 
ma a ctual de l os campos de f útbo l seg u1r a 
igual ya que ha y dí as e n que e n un so l o ca mpo 
se junta s tre s e quipos y a l a mi sma ho r a pa 
r a entren a r y l a ciud a d de po rtiva no a po rt a 
r á nada a es t e probl e ma . 
- ¿Qué aspirac ion es tienes? . 
- Ir a. más pero sa bi e nd o lo qu e hago , no t e n-
go pri s a y lo que me gus t a es hace r las co- ) Í 
s a s bi e n . 

Na vas se ha expre"(cl do t al y como s e s ie n ) 
t e la s co sa s , para n o~ot r os que l e vemos j u~ ~ 
gar a menudo, pos ee esa c las e excepci ona l que 
bi e n mer e ce ocupa r un s iti o de privil eg io den 
t r o de l depo rt e ba l ompédic o . 

O. MUÑOZ 

El pasado domingo se celebró la Final del Primer Trofeo "Polideporti vo 
Coi ntra", siendo e 1 triunfador Castaños que venció a Mendi eta con e 1 resul -
tado de 7/5-7/5. El partido resultó muy reñ i do poniendo de manifiesto am
bos jugadores su gran clase a la hora de conectar los golpes. Castaños que 
se impuso a su adversario mostró una gran preparación física y una seguri
dad pasmosa en la cancha. Su oponente Mendieta, con mucha más técnica que 
Castaño, no supo jugarl e arriesgando mucho subiendo a la red lo que le per. 
judicó enonnemente en el resultado final. Durante el tiempo del partido se 
rea 1 iza ron por ambas partes excelentes jugadas que fueron aplaudidas por el 
poco público que estuvo presente debido al mal tiempo atmosférico. 

El Trofeo conquistado por el Sr. Castaños fué posible por el gran entu 
siasmo del Sr. Martínez Pascual que hizo las gestiones oportunas para esta:
blecer este Trofeo . .. Dicho Trofeo ha sido costeado por el fondo conseguido 
de las cuotas o inscripciones de los mismos participantes. 

La entrega del Trofeo se realizó tras este interesante partido hacien
do la entrega al triunfador el Sr. Fernández e igualmente al subcampeón,e~ 
tando presente en el acto el Delegado de Tenis Sr. Martínez Pascual y el Se 
cretario coordinador Sr. Ismael Gallego. El resto de los participantes en 
este Campeonato, recibió un obsequio donado por la Empresa Cointra. 

Participaron en este Trofeo los Sres . Estrada, Pinilla, Del Pozo, Pérez 
Rey, Beesmans, Ramos,Cervera , González, Meziat , Aguacil, Herman, Chicharro, 
Pulido, Abella, Zurita, Romero , Cerezo con el campeón y subca~eón. 

Suponemos que en la próxima temporada se van a llevar a efecto reñidas 
competiciones que vendrán a incrementar este deporte forta leciendo el inte 
rés que actualmente existe en esta empresa por desarrollar esta especial i:
dad deportiva. No cabe duda que lo ya realizado ha supuesto un eslabón pri 
mordial en el ambiente tenístico. -
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DIVISION DE 
PSICOLOGIA APLICADA 
APARTADO 184 

ALCALA DE HENARES 

e SOCIEDAD DE ASESORAMIENTO QUE PRETENDE 
AYUDAR A LOS DIRECTORES DE EMPRESA EN 
LAS SIGUIENTES AREAS: 

- EVOLUCION DE ESTRUCTURAS HUMANAS Y SISTEMAS DE TOMA 

DE DECISIONES . 

- PLANES DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO DEL CUADRO 

DE MANDOS . 

- ESTABLEC IMIENTO 'DE SISTEMAS SALARIALES . 

- ORGANIZACION Y ASESORAMIENTO LABORAL. 

- CONFECCION DE REGLAMENTOS DE REGIMEN INTERIOR . 

- SELECCION DE PERSONAL. 

• La División de Psicología Aplicada 

CEP proyecta su acción de consulto

ría a las empresas del corredor de 

Henares y cuenta con un equipo de 

especialistas con amplia experiencia 

en los capítulos reseñados. 

• Si desea usted entrar en contacto con 

nosotros, envíenos su dirección y te

léfono para concertar entrevista a 

nuestro apartado de Correos. 



---------- - -------- ·--

Le esperamos 
con un Renault 6 TL: 
Para poner 
las cosas en su sitio. 
En todos esos momentos en que hay que 
estirar el espacio . Porque la familia ha crecido . 
O porque ha crecido lo que la familia necesita 
llevar. Cuando no se sabe ya dónde meter 
tanto paquete y aún el mayor recuerda que falta 
su bici . Y la mujer que ha olvidado las 
alfombras ... cuando se empiezan a meter esas 
mil cosas que quieren llevar al campo. como s1 
fueran a dar la vuelta al mundo . y todavía el 
pequeño se empeña en que quepan esos 
bártulos suyos que no sirven para nada pero 
que nunca suelta ... 
Son momentos de multiplicar soluciones. 
Momentos en que un Renault 6 TL aún puede 
dar más de sí. triplicando en unos segundos 
su maletero . al que da acceso una quinta 
puerta. 
Y. después. ya en marcha. cuando las curvas 
vienen cerradas y el camino se estrecha 
o cuando hay que subir las cuestas con 
fuerza .. . es hora de comprobar lo que vale su 
motor de 1.037 cmJ. el sistema de suspensión 

r--· 

Asientos a·natómicos. 
Los delanteros con 
respaldo reclinable. 

Maletero con 380 dm3de 
capacidad . 

independiente y la precisión de su dirección 
de cremallera. 
Porque un Renault 6 TL sigue respondiendo 
~n todos los terrenos-'- a las necesidades 
de la familia . 
Con la sólida mecánica Renault. 

Renault 6 TL. 
Para «sobrellevar» la carga familiar. 

- - --
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La bandeja trasera se abate Maletero con el asiento 
aumentando la capacidad. trasero abatido: 1.190 dm~ 

Marqués de lbarra, 2 - Teléfono 8881915 - Alcalá de Henares 




